

La belle victoire du RSM XV

A Saint-Maximin, l'objectif de la saison était avant tout d'étoffer un groupe pour travailler avant d'enregistrer les premiers résultats positifs.

La première partie de la saison a donc été laborieuse, la seconde s'annonce plus radieuse. La victoire enregistrée face au XV d'Ollioules ce dimanche confirme cette embellie. Vainqueurs 51 à 0 avec huit essais à la clé, les Maximinois n'ont pas traîné pour se l'offrir. Cinq minutes tout au plus avant le premier essai. Après un gros travail des avants, Senechal sortait du regroupement pour franchir la ligne d'embut et offrir l'essai à Antoine Manganza (5 à 0).

La marche vers la victoire était lancée : « *Nous avons demandé aux joueurs de mettre d'entrée la pression sur l'adversaire et de tuer le match rapidement pour se le rendre plus facile. C'est ce qu'ils ont fait et bien fait.* » Simon Eveleigh, entraîneurs du RSM XV, et Sébastien Delcourte de retour au club pour s'occuper des trois quarts, avaient fait passer le bon message à leur groupe. D'autant que Charles Antoine Coral aplattissait entre les po-



Le doyen du RSM XV, Yves Blasquez a montré la voie à ses coéquipiers face à Ollioules.

(Photo I. R.)

teux deux minutes plus tard (12 à 0) et confirmait cinq minutes plus tard (19 à 0).

Avant la pause, les Maximinois ajoutaient un nouvel essai par Antoine Manganza (26 à 0). L'entraîneur de Saint-Maximin a profité de l'avantage pour faire tourner son effectif.

Le résultat était inéluctable. Clément Martinez (33 à 0), Alexis Berthelot (38 à 0), Christophe Alarcon (46 à 0), Brian Gangloff, (51 à 0) enfonçaient le clou et concluait une victoire bonifiée, la cinquième de la saison.

I. R.

Tourves confirme

Dans les autres rencontres du week-end, l'Ovale Tourvain a peiné pour venir à bout d'une courageuse équipe du Cannet-des-Maures (8 à 22). Mais avec cette victoire, les Tourvains confirment leur quatrième place au classement, synonyme de phase finale et c'est bien l'objectif de la saison pour les hommes de Franck Nicolas. Quant aux joueurs du

Cannet-des-Maures, malgré de gros problème d'effectif, ils trouvent les ressources nécessaires pour résister le plus possible en attendant des jours meilleurs. Enfin Briognoles en déplacement chez le troisième, Lorgues, n'a pas tenu la distance en s'inclinant (41 à 22), n'ont sans avoir opposé une belle résistance à l'adversaire.

I. R.